
Educação Física
Na Mídia

Com o nome NOVO GÁS PARA A EDUCAÇÃO 
FÍSICA - Realização dos Jogos Pan-Americanos e 
ParaPan-Americanos ampliam o mercado de tra-
balho, a matéria publicada no dia 10 de agosto, 
baseou-se em entrevistas realizadas pela E.F., 
publicadas na edição 23 (março de 2007). 

A matéria começa afirmando que “o dia do 
Profissional em Educação Física é, oficialmente, 
1º de setembro, mas quem trabalha na área tem 
motivos de sobra para comemorar. Da capacida-
de de organização ao bom resultado dos nossos 
atletas, ficou provado com o sucesso dos Jogos 
Pan-Americanos Rio 2007 que a profissão pode 
e deve crescer cada vez mais no país”.

A matéria reedita alguns depoimentos da-
dos à Revista E.F., entre eles, os da Prof. Luísa 
Parente, do Presidente do Comitê Olímpico Bra-
sileiro (COB), Carlos Arthur Nuzman e da Verea-
dora Patrícia Amorim.

Em seguida, o diário aponta que “o futu-
ro Profissional de Educação Física deve reunir 
competência técnica baseada no conhecimento 
científico, comportamento ético, empreende-
dorismo e responsabilidade social. Para chegar 
a esse ponto, procuram-se estudantes que de-
monstrem dedicação total e amor à profissão. 
Quem apresenta todos esses atributos vai en-
contrar um mercado promissor, que vai dos es-
paços tradicionais, como a escola, o esporte e a 
atividade física nas academias de ginástica, até o 

setor de turismo (hotéis e ecológico) e da saúde 
pública (clínicas e hospitais)”.

Outro depoimento colhido foi o do Prof. 
Eduardo Cossenza (CREF 000014-G/RJ), coorde-
nador do curso de Educação Física da Universi-
dade Estácio de Sá, que foi parceira do Comitê 
Organizador dos Jogos Rio 2007 (CO-RIO): “Tudo 
isso se deve a uma penetração muito grande da 
prática de atividades físicas, esportivas e de 
lazer na vida das pessoas. Sua importância é 
tão significativa que a própria Educação Física 
não necessita fazer propaganda, todos os ou-
tros segmentos da sociedade já o fazem. Basta 
observarmos como a mídia destaca o exercício 
físico, em geral”.

 
E continua: “Patrícia Amorim ainda destaca 

o novo contexto da Educação Física como fer-
ramenta para a formação de uma geração mais 
cidadã e saudável como fator de ampliação de 
mercado. ‘A cooperação, a inclusão social, a 
participação de todos, a criatividade e a diver-
sidade cultural, aprendizagem e lazer, prazer e 
qualidade de vida são temas discutidos dentro 
das novas abordagens da Educação Física. Des-
ta forma, posso afirmar que a contribuição des-
te profissional é imensurável e indispensável’, 
disse a vereadora”.

A matéria destacava ainda o curso, as maté-
rias, as intervenções e levantava questões sobre 
o mercado e o salário da categoria.
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          Revista E.F.

O DIA ONLINE
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Parente, Carlos Arthur Nuzman, Presidente 
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